

住みよいまちづくりへ

佐藤市長職務執行者退任

3月22日に誕生した北秋田市の市長職務執行者佐藤修助氏（元合川町長）が17日までの任期を迎え、4月15日退任セレモニーを行いました。

佐藤市長職務執行者は「合併によるスケールメリットを活かし、この地域の総合的發展を目指し、北秋田市が誕生した。その門出に市長職務執行者として携わることができたことを大変誇りに思う。新市長へ引き継ぐこのバトンが、市民の皆さんに合併して良かったと思える住みよいまちづくりへとつながっていくことを期待している」と退任のあいさつを述べました。



多くの職員に見送られた佐藤市長職務執行者



地域の美化に早朝から取り組む（福田地区）

緑豊かな北秋田市を守ろう

合川地区春のクリーンアップ

「あきたビューティフルサンデー」の4月10日、合川地区一斉に春のクリーンアップが展開され、住民総出で地区内をきれいにしました。

最近では美化意識が高まってきている傾向にあるものの、道路沿いは、冬期間に捨てられたゴミが雪消えとともに目立ち始め、空き缶やたばこの吸い殻、新聞、雑誌の束などが散乱状態。各地域とも地域住民総出で午前6時から約1時間ほど、道路沿いや河川、公園などのゴミ拾いなどに汗を流しました。

緑豊かな北秋田市を、市民一丸となつていつまでも守りましょう。

山村生活に夢いっぱい

合川「まとび学園」

旧合川町から北秋田市に引き継がれた山村留学「まとび学園」の第13期生4人が入園し、今年度の活動がスタートしました。

まとび学園では、1年間山村留学センターでの寮生活と、農家でのホームステイを繰り返しながら小学校に通学し、農作業や登山、キャンプ等様々な自然体験を積んでいきます。

13期生は、2年目を迎える山野井淳仁君（茨城県、小5）に、今期から参加の小松玉麻果さん（千葉県、小5）、江幡雄樹君（滋賀県、小4）、本多和平君（埼玉県、小3）の3人が新たに加わりました。



新しい生活に夢をふくらませる児童たち